



# Ratifica Fitch Ratings calificación crediticia y estable de la BUAP

## La ratificación se fundamenta en los indicadores financieros favorables de la universidad, señala esta empresa

La empresa **Fitch Ratings** ratificó en 'AA+(mex)' la **calificación crediticia** de la **Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)**, al considerar que tuvo una perspectiva estable al cierre de 2021.

Al emitir su reporte, la calificadora señaló que la BUAP es una de las **universidades públicas estatales** con mayor matrícula y cuenta con una infraestructura académica buena.

“De acuerdo con la clasificación de las mejores universidades de México de **América Economía**, BUAP se situó en octavo lugar en el Ranking 2020 (50 universidades evaluadas)”.

Además de la **cobertura total educativa** del estado de Puebla, la BUAP atiende a un número importante de estudiantes que alcanza 20.53 por ciento.

Fitch destacó que dada la **recuperación local y nacional** en las actividades económicas en 2021, la población total de estudiantes ascendió a 120 mil 432 con un crecimiento de 11.2 por ciento respecto a 2020 y un promedio de 6.3 por ciento entre 2017 y 2021.

Señaló que la BUAP ha demostrado contar con **flexibilidad** para ajustar sus gastos en un caso de desaceleración de ingresos.

“Esto ocurrió en 2020, cuando **los ingresos cayeron 5.6 por ciento** a causa de la pandemia y, en consecuencia, el gasto operativo disminuyó 6.8 por ciento”.

En 2021 la reactivación de los ingresos también derivó en un crecimiento (aunque menor) del gasto.

La estructura de gasto de la BUAP presenta un grado de rigidez moderado al destinarse en

promedio 60 por ciento a personal (2017 a 2021), incluyendo el **pago de plantilla docente** y las erogaciones por pensiones.

En cuanto al gasto neto en inversión, en 2021 fue de 653 millones de pesos, “nivel alineado con un atributo moderado pues es superior a la depreciación anual registrada”.

La empresa Fitch expuso también que la BUAP no cuenta con **endeudamiento** vigente